



4ème C

Cette expérience va m'apporter une réelle découverte de la culture espagnole.



« Ce pays m'intéresse vraiment »

Léonie B.

Espagne

4ème A

Pour moi, Erasmus+ est une expérience très enrichissante : les Espagnols sont très accueillants.



« J'ai la chance de vivre une expérience unique »

Victoire N.

Benalmádena

4ème B

L'Espagne est magnifique : j'ai adoré découvrir la culture et l'histoire de ce beau pays.



« Les familles espagnoles sont très gentilles et vraiment accueillantes »

Adrien B.

Province de Málaga

4ème C

Je trouve que c'est une bonne idée de faire des échanges entre plusieurs pays.



« Je n'oublierai jamais les bons moments passés avec les partenaires Erasmus+ »

Erasmus+ »

Aliénor C.

Andalousie

4ème A

J'aime découvrir des pays et l'Espagne est un pays qui m'attire particulièrement.



« Je souhaite approfondir mes connaissances de la langue »

Lilou T.

Benalmádena

4ème A

Je remercie Mme Lebon et M. Seddini d'avoir proposé ce programme d'échanges dans notre établissement.



« Ce voyage restera à jamais gravé dans ma mémoire »

Guilhem C.

Espagne

4ème A

Partir en Erasmus+ est une vraie opportunité à saisir : on progresse en espagnol et en anglais.



« J'adore ce voyage, je suis fière d'y prendre part »

Clémentine L.

Province de Málaga

4ème B

Aujourd'hui je suis prête à quitter à ma zone de confort et à rentrer au cœur de la société espagnole.



« Le fait de voyager en petit comité m'attire beaucoup »

Philippine R.

Benalmádena

4ème C

Une expérience inoubliable : de nombreuses valeurs apprises grâce à ce magnifique projet.



« Je suis très heureuse d'avoir participé à ce programme européen »

Klara B.

Espagne

4ème A

Par le biais de ce voyage, je souhaite gagner en autonomie et grandir en tant que personne.



« Visiter des sites historiques et dire que ce séjour est fabuleux »

Lamia A.

Espagne

